

Prevé la SHCP inflación de 4.7% en 2009 (El Financiero 27/11/08)

Prevé la SHCP inflación de 4.7% en 2009 (El Financiero 27/11/08)(Víctor Chávez) Jueves, 27 de noviembre de 2008 El secretario de Hacienda, Agustín Carstens, estimó ante legisladores federales de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados que la inflación para 2009 podría ser de 4.7 por ciento, una vez que se establezcan los mercados financieros. En un encuentro que sostuvo con diputados, el funcionario consideró que "la inflación del año entrante va a tener una tendencia a la baja, ya que disminuirán los precios de las materias primas, del petróleo y las gasolinas, y eso permitirá que la inflación se controle a no más de ese estimado". El titular de Hacienda expuso que en 2009 México tendrá una inflación atípica a la de este año, que está por arriba de 6.0 por ciento, debido a la crisis financiera mundial. Sin embargo, "una vez que se establezcan los mercados, la inflación en México será de 4.7 por ciento", aseveró. Ante la demanda de los legisladores de PRI y PRD, de que se detenga el alza mensual del precio de las gasolinas, Carstens argumentó que es necesario mantener el incremento de los precios de las gasolinas, porque "dará economía y ahorros para momentos difíciles en el país". En materia de crecimiento económico, planteó que la economía crecerá a 1.5 por ciento, un poco por abajo de 1.8 por ciento. Según Agustín Carstens, la expectativa de crecimiento económico en México, de acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), de 0.35 por ciento, se dio antes del anuncio del gabinete de Barack Obama y de la inyección de recursos adicionales de 800 mil millones dólares más para EU, así como el rescate de Citigroup, "por lo que ahora permite asegurar 1.5 por ciento en la economía de México".